
前晚到賀的藝人包括有城城、剛約滿無
的廖碧兒、謝婷婷、吳雨霏、Mr.、

薛凱琪、關楚耀、周柏豪、陳柏宇、梁奕
倫、丘凱敏、麥玲玲及吳日言等，而城城則
獲安排坐名貴開篷跑車進場。
城城認為可多一個平台供藝人亮相，是一件

好事，商業社會有競爭才有進步。他表示一
直與TVB沒有合約，可以亮相任何台。說到
TVB不准旗下歌手亮相其他電視台？城城認
為若歌手或演員有合約，就應履行合約，這
是一個電視台所必要有的。

贊成歌手可自由身
至於近日多位歌手約滿TVB後都不再續約，

城城又可贊成其他歌手不續約，以保持自由
身？城城說：「我本身的case比較特別，我是
在TVB成長，無必要搞到(雙方關係)咁複雜。
若TVB有工作找我，而有時間的話都會做，
因我公司無規定我唔可以亮相其他台。」記
者指他的公司很大方，城城笑謂又不可以對
號入座。他所屬的唱片公司大國文化屬now旗
下，但城城不覺得自己有優待，反而要比其
他藝人做更多免費工作。

賽車不用女友擔心
日前任賢齊在新疆比賽電單車受傷，問到日

後玩比賽時會否加倍小心，免女友熊黛林擔
心？城城表示對他來說，賽車的任務是為慈
善，而他這麼大個人做事會有分寸，即使會
受傷，也不會影響他對賽車的熱誠。他又得

戚地笑道：「當然安全駕駛最重要，身邊朋
友唔使擔心，因為我手車唔差。」
另外，談到葉德嫻憑《桃姐》奪得威尼斯影

后，更是首位香港女演員獲得此殊榮。城城
表示衷心祝福對方，能夠拍到一部為港人爭
光的電影，他也替對方及劇組高興，同時印
證她是位優秀的女演員。

何麗全畀機會崔建邦
前無 製作總監何麗全跳槽now出任電訊盈

科媒體有限公司首席副總裁及總經理(製作
部)，問到會否簽歌手？他表示不會，但歡迎
無合約的藝人上該台，之前譚詠麟已接受他
們訪問。他又透露跟五大唱片(HKRIA) 達成
版稅協議，未來兩年會播五大歌手歌，至於
價錢如何？他只表示合理但不能透露。他表
示十一月會舉行音樂會，頭炮歌手則仍未
定。

之前有傳無 棄將崔建邦(Amigo)會過檔
now，何麗全表示與無 藝員合約屆滿後，對
方曾透過曾志偉找他傾過。問到為何崔建邦
形象差仍跟他合作？他表示Amigo的工作上是
做到的，要畀機會對方修正形象。問到可會
趁現時TVB弱勢而按住對方來打？何麗全
說：「唔好咁講，百花齊放。」

Tom強調與蔡穎恩仍是朋友
組合Mr.的鼓手Tom(杜志烜)跟何思諺

(Leanne)日前自爆奉子成婚，前晚Tom出席活
動時表示已鐵定十月中於香港擺喜酒，他

說：「知道有了小朋友
已經籌備，希望在BB出
世前搞掂！」他謂現時
最重要是與兩家人溝通
及處理結婚事宜，因一
生人只得一次。他承認
有BB屬意外，又笑說：

「奉子成婚係負面的寫
法，自己是創造生命，
最重要識得面對，所以
我用正確方法去面對。」他否認是因為有了
BB才被迫結婚，他們是真心相愛的，有小朋
友及結婚都是開心事，這樣講對Leanne與小
朋友也不公平。他指女友生仔後將全職湊小
朋友，現在在家安胎。對於舊愛蔡穎恩
(Evelyn)在微博訴苦，Tom強調與對方仍是朋
友，之前也有致電給對方，對方也有恭喜
她，還說有時間會去飲。

婷婷不知Lucas去向
此外，謝婷婷前晚也有出席活動，她以透

視裝亮相，問到中秋節如何過，婷婷表示男
友正在泰國拍戲，昨日又要赴四川。雖然分
隔兩地，但她倒無所謂，可能會跟媽咪食
飯，至於哥哥則身在北京拍劇。提到前大嫂
張 芝帶了Lucas去泰國，婷婷即反問：「不
是要返學嗎？放緊假？我已經一個月未有見
過Lucas。(可擔心Lucas會心散？)佢仲細個，
唔擔心。」問到可會為now主持節目？婷婷坦
言中文差，若做英文主持可以考慮。
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娛樂世界

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）

曾拍過內地劇集《宮鎖心玉》
的內地女演員楊冪(見圖)，昨日
來港出席記者會，宣布加盟環
球唱片，同門師姐張靚穎亦現
身撐場，台灣名嘴陶子則擔任
司儀。

適逢昨日是楊冪的25歲生日，
台上眾人為她唱生日歌，並收
到張靚穎送的紫色寫有她名字
的咪高 ，還有高層所送贈的

鄧麗君CD及手錶。楊冪透露得到偶像陳奕迅（Eason）為她寫歌，
又鼓勵她唱歌。問到可想跟Eason合唱？楊冪表示不太敢，因對方是
他的偶像。至於這次簽約年期及酬金？她同樣表示不能說。

問到生日願望？她說：「望唱片大賣，身邊人身體健康。」她表
示現時單身，希望有男友，她喜歡有責任心的男生，可是工作太
忙，沒時間拍拖。之前她跟周渝民(仔仔)合作，她大讚仔仔很好又很
帥，自己亦被他電倒。對於樣子被指很像范冰冰？她表示沒有人跟
她講過，自己亦不覺二人相似，因對方很漂亮。下月中楊冪又會來
港拍攝賀歲片《八星抱喜》。

香港文匯報訊 (記者 植

植) 昨日是一代已故巨星
張國榮（哥哥）的55歲生
忌，哥哥生前經理人陳淑
芬因人在內蒙工作，她早
已安排蛋糕祭品與鮮花由
兒子家豪代安排，並與歌
迷到寶福山拜祭哥哥。現
場有幾十位日本歌迷專程
到港，眾人準備了糕點、心形紙紮生日蛋糕、鮮花、大量祭品及
2655隻銀色紙鶴致祭。而家豪亦透露了哥哥生前摯愛唐鶴德已搬離
加多利山愛巢。雖然哥哥離開了我們一段時間，但他的好友仍很記
掛 他。劉嘉玲在自己的微博寫道：「哥哥：想告訴你，每年過年
我還是去你介紹的那家花圃定桃花，那桃花開的可漂亮了。miss u

（掛念你）。」而Red Mission是張國榮最忠實的歌迷，每一年在哥哥
生與死的重要日子，都會辦活動。昨晚在帝京酒店，筵開29席，送
給哥哥一個圓滿的生日中秋夜。Red Mission表示今年唐唐搬家了，
哥哥的影迷感到失落，平時可放下一束花，一份禮物或在信箱留下
問候。現在手上的禮物送到那裡哩！其實，唐唐是知道你們的心
意。不要失望！

張國榮55歲生忌

唐唐搬離愛巢

香港文匯報訊（記者　黃

佩麗）台灣人氣組合五月
天(見圖)前日來港，宣傳其
自編自導自演的電影《五
月天3DNA追夢》，並出席
前晚在尖沙咀舉行首映
禮，雖然結他手怪獸要留
在台灣為每間戲院做音響
調整，未能一起來港宣
傳，但仍有過百歌迷到場支持，場面熱鬧。

五月天在台上於天燈上寫上願望，主音阿信許下宏願，希望電影能得到
奧斯卡獎，他表示會在香港逗留兩日，因為他們的電影在香港取景最
多，所以他們非常重視香港的宣傳，他們之後就會到北京、上海、廣州
等地宣傳。問到怪獸那時會否同行？阿信表示要看怪獸在台灣調節音響
的狀況，如果他趕得到回來，就會齊到北京宣傳。

提到由作家九把刀執導的電影《那些年，我們一起追的女孩》在台灣票
房很好，問他們可會感到壓力？他們希望大家有機會多看台灣的電影，
正如他們也很喜歡看香港電影，又說之前曾與九把力合作，大家分別推
出同名小說和唱片《後青春期的詩》，阿信說：「2D看九把刀，3D看五
月天，大家九五都要支持！」

另外，在戲中有份演出的任賢齊，前日在賽車中發生意外受傷入院，五
月天知道後一臉愕然，並謂下午還看到小齊在微博上載比賽過程，他們
衷心希望小齊無事，活動後會聯絡他問候。

五月天阿信許宏願

望電影奧斯卡得獎

香港文匯報訊 人氣美女主持楊秀惠(見

圖)前日出席馬鞍山新港城中心舉辦的
「人月團圓中秋迎月晚會」，發揮美味觸
覺之餘，更會一展巧手廚藝，DIY冰皮
月餅，精緻美味。本是馬來西亞人的秀
惠更分享大馬的中秋節特色食品，並與
粉絲DIY燈籠，迎接花好月圓的中秋
節。楊秀惠自爆來港7年，但身份證尚未
獲3粒星永久性居民，故感到心急非常。

她笑言希望明年4月前有三粒星，那就可以享用政府的6千元。與男友
拍拖兩年，她表示現時以事業為重，還未有結婚打算。

於本月22日上映的《大武生》是《如果．
愛》、《投名狀》監製安德魯摩根耗時四年傾力
製作的最新華語鉅獻。除了有中國傳統京劇元
素，更有不少由三位主角吳尊、韓庚及徐熙媛(大
S)親身上陣的動作場面。動作指導由京劇出身的
香港金像武指洪金寶精心設計，把京劇動作融合
到武打動作當中，展現出最華麗、最瀟灑的武打
場面。

吳尊在戲中飾演關一龍，他為電影可謂下足苦
功，由於戲中有不少武打場面，並經常採用京劇
武器－槍，比以前拍戲經常採用的刀及劍又是另

一個層次，要多花不少苦功
才掌握其技巧。「每次到北
京和上海，我都請老師把訓
練、演示的過程錄下來，回
到家就看錄影後再苦練。」
認真態度令洪金寶大哥讚賞
不已。就連大S也稱讚吳尊是
一個勤力的演員，「知道他
對京劇一竅不通，不過他很
用心、努力去學習，做足功
課才埋位拍攝。」

韓庚讚徐熙媛專業
而影壇新人韓庚在片中和徐

熙媛更有激情一幕。韓庚透
露，為了和大S拍這場戲還

「預熱」了很長時間，追蹤、
吻戲、打戲，再到最後的激

情場面，整整拍攝了一星期。對於大S的敬業程
度，韓庚大讚「還好大S對激情戲非常專業、有
經驗，在拍攝的時候帶 我很快進入了狀態。」
對於第一次跟韓庚合作，大S覺得韓庚是一個很
認真做事的人，「記得第一天跟韓庚拍對手戲，
他表現得非常緊張。他真是天才演員，第一次演
戲已掌握到演戲的技術及自己的風格，收放自
如。第三天拍戲時候，見到他輕輕鬆鬆地拍戲，
從容不逼，就跟他說：「你好像已經拍了十年電
影的感覺。」

洲立電影現送出《大武生》優先場20張予

《文匯報》讀者，有興趣的朋友請剪下印

花，連同貼上$1.4郵票兼註明「《大武生》

優先場」的回郵信封，寄往香港仔田灣海

旁道7號興偉中心3樓─《文匯報》娛樂

版，便有機會得獎。先到先得，送完即

止。

■日期：9月19日(星期一) 

■時間：9:30pm

■地點：MCL康怡戲院

楊冪 25歲生日許願交男友

任達華擲二千萬 新加坡做島主
香港文匯報訊 任達華(華哥)(見

圖)昨日出席《夢幻水都水上別
墅產業推介會》。華哥透露本身
已投資約二千萬港元購下位於
新加坡的夢幻島三間別墅，他
更自誇已成為島主。他表示其
中一間屋是買畀太太當中秋節
禮物，因為這類型生態度假屋
暫時也未有！

對於葉德嫻(Deanie)憑《桃姐》
封威尼斯影后，華哥直呼對方
是自己超級偶像，又指Deanie得
獎對香港人來說有意義及能夠
發放正能量，今年中秋節亦感
快樂。他表示早年曾經和許鞍
華(Ann)拍《天水圍的夜與霧》，
在台上也特別感謝Ann！

提到有指Ann即將退休，華哥
明言不欲她退下來。華哥說：

「她千萬不要退休，有緣我們拍
一套動作戲，她未拍過，她經
常拍文藝片。上次拍《天》片
已經等了她三十年，希望今次
三年便成功。等她回港亦會請
她食飯。」

楊秀惠 設計中秋燈籠

吳尊為《大武生》下足苦功

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）now觀星台前晚舉行開幕啟播酒會，當晚五大唱片公

司旗下的歌手亦有到賀，明剃無 眼眉。而跟無 沒有合約在身的郭富城，更坐名

貴開篷跑車進場，盡顯其非凡地位。
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■何麗全表示譚詠麟
已接受他們訪問。

■吳雨霏與同公司的組合Mr.結伴而至。

■吳尊與韓庚展現出最華麗的武打場面。


